

Kippel⁰¹

ENTORNO

Las exportaciones de equipos de telecomunicaciones crecen un 4,2% en mayo

En total, el valor de las ventas de equipos de telecomunicaciones desde España al exterior ascendió a 167,1 millones de euros, lo que representa el 0,7% de las exportaciones totales del país.

21 JUL 2017 — 10:53

POR KIPPEL01



La tecnología española gana peso en el extranjero. Las exportaciones del sector alcanzaron un importe de 167,1 millones de euros en mayo, un 4,2% más en comparación con el mismo mes del año anterior. Las operaciones de este segmento representaron un 0,7% del total de exportaciones del país, según datos publicados por el Ministerio de Economía y Competitividad.

Entre enero y mayo, las exportaciones de bienes y servicios en el conjunto de la economía española crecieron un 10,9% en relación al mismo periodo de 2016, hasta un total de 116.896 millones de euros. Teniendo en cuenta sólo los datos del quinto mes del año, esta subida fue del 15,2% en el conjunto de la economía del país, hasta un total de 25.359 millones de euros.

Las importaciones de equipos de telecomunicaciones, por su parte, continuaron ganando peso en la economía española. En total, la compra de estos equipos representó un 2,3% de las compras totales al extranjero, hasta 618,4 millones de euros. Esto se tradujo en un incremento del 10,5% sólo en mayo. En cuanto al acumulado del año, las importaciones del sector se mantuvieron en plano respecto al año anterior, con un total de 2.763,9 millones de euros.

1/2

<https://www.kippel01.com/entorno/las-exportaciones-de-equipos-de-telecomunicaciones-crecen-un-42-en-mayo.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

ENTORNO

El conjunto de la industria de la tecnología española cerró mayo con un saldo comercial negativo de 451,3 millones de euros, lo que representó un 13,1% menos que el déficit registrado en mayo de 2016.